



León, 26 de julio de 2013

El PSOE propone que los técnicos municipales realicen el proyecto para el Monte San Isidro

- **Diez recalca que sería una excelente muestra de colaboración entre administraciones**
- **“El personal del Ayuntamiento está preparado y conoce perfectamente las posibilidades del proyecto”, asegura el portavoz socialista**

El Grupo Municipal Socialista propone que sean técnicos municipales los que se encarguen de diseñar el proyecto de desarrollo medioambiental y paisajístico del Monte San Isidro, lo que supondría un ejemplo excelente de colaboración entre las administraciones.

“Los especialistas en Medio Ambiente y Arquitectura del Ayuntamiento de León conocen perfectamente el parque y su entorno con lo que son el equipo idóneo para realizar el proyecto que la Diputación de León quiere diseñar para el desarrollo paisajístico de esta área natural”, explica el portavoz José Antonio Diez.

La presidenta de la Diputación y concejala del Ayuntamiento de León, Isabel Carrasco, “debe ser consciente de que en el consistorio hay un equipo perfectamente preparado para ejecutar este proyecto por lo que debería invitar a la administración municipal a que participe en el diseño ya que, finalmente, van a ser los residentes en la ciudad de León aquellos que más van a utilizar y disfrutar este parque”.



Los técnicos municipales han elaborado el desarrollo de importantes áreas urbanas y la propuesta que realiza ahora el Grupo Socialista, explica Diez, tiene cabida dentro de los proyectos del ILRUV que ahora, con la ralentización del proyecto por parte de la concejalía de Urbanismo, podría dedicar tiempo y recursos a la ampliación de las áreas verdes para la ciudad.

Con la colaboración gratuita del Ayuntamiento de León, el presupuesto previsto para la convocatoria del concurso de adjudicación –al que la institución provincial invitará a tres estudios arquitectónicos y destinaría 18.000 euros– podría derivarse a otros programas de asistencia de bienestar social o fomento del empleo en la provincia que, desde luego, son muy necesarios.

La promoción de la conversión del Monte San Isidro por parte de la institución provincial, el diseño del proyecto en el Ayuntamiento y la financiación por parte de la Junta de Castilla y León “sería una muestra de trabajo conjunto entre las administraciones que permitiría rebajar los costes de este proyecto pero que además mostraría que cuando es posible las instituciones pueden colaborar en bien de la ciudadanía”, precisa Diez.

“No cabe duda de la buena sintonía y la colaboración el consejero de Medio Ambiente, el leonés Antonio Silván, la presidenta del PP provincial, Isabel Carrasco, y el alcalde de León, Emilio Gutiérrez, hará posible la realización conjunta de este proyecto para la ciudad y la provincia”, recalca Diez. Existen ya ejemplos de colaboración del Ayuntamiento con otros entes, como Renfe, para el desarrollo de los proyectos anejos a la integración de la antigua FEVE.